



Samuel Eto'o, le président de la Fédération Camerounaise de Football, voit les choses en grand à quelques mois du Mondial 2022.

En effet, les Camerounais n'iront pas au Qatar pour faire de la figuration. Samuel Eto'o, ancienne gloire de la sélection africaine, avait dévoilé clairement les objectifs des Lions pour le mondial Qatari.

« Chers Lions, permettez moi de vous dire un grand bravo. Un grand bravo les gars, je vous ai dit que le match serait long. Et vous avez compris, vous avez fait le job. Moi, je suis un grand rêveur, je ne vais pas au Qatar pour sortir au premier tour. Les sélectionneurs qui sont là ont un job énorme à faire. Et vous avez une responsabilité énorme. On ira au Qatar avec une autre mentalité. Si les autres peuvent gagner, pourquoi pas nous. On change notre façon d'aller à la Coupe du monde. Ça commence maintenant chers Lions. Commencez à anticiper votre Coupe du monde mentalement. On n'ira pas au Qatar en balade. Ce que vous avez fait aujourd'hui est énorme mais ce que vous allez faire en novembre-décembre au Qatar sera beaucoup plus grand. Nos aînés, nos parents nous ont montrés le chemin. Jusqu'à preuve du contraire, nous n'avons joué qu'un quart de finale. Ceux qui seront en face de nous au Qatar jouent dans les mêmes clubs que vous et ne sont pas meilleurs que vous », avait déclaré le meilleur buteur de l'histoire des éliminatoires à la Coupe du Monde dans la zone Afrique après la victoire du Cameroun sur la pelouse de l'Algérie (1-2).

Un exploit qui attend désormais confirmation.

Le tirage au sort des groupes ne leur a pas été très favorable. Les poulains du sélectionneur Rigobert Song croiseront d'abord la Suisse et la Serbie, respectivement le 1^{er} et 2^e journée, avant de défier la Seleçao à la 3^e et dernière journée de la phase de poules.